DEUTSCHE RÖNTGENGESELLSCHAFT



Presseinformation

"Medizin mit Durchblick" – Deutsche Röntgengesellschaft mit Health Media Award 2012 ausgezeichnet

Fachgesellschaft erhält Medienpreis für gelungene Patientenkommunikation

Berlin, im August 2012. Bei den diesjährigen Health Media Awards ist die Deutsche Röntgengesellschaft für ihre Patienteninformationskampagne "Medizin mit Durchblick" ausgezeichnet worden. Zentrales Anliegen dieser Öffentlichkeitsinitiative ist die Aufklärung über das diagnostische und therapeutische Leistungsspektrum der strahleneinsetzenden Fächer in der Medizin. Prof. Dr. med. Michael Forsting, Präsident der Deutschen Röntgengesellschaft und Initiator der Kampagne: "Radiologen nehmen eine Schlüsselstellung in der medizinischen Versorgung ein. 80 Prozent aller schwerwiegenden Erkrankungen werden durch bildgebende Verfahren wie Röntgen oder Computertomografie CT (erst-)diagnostiziert und die Patienten von Radiologen durch den Therapieprozess begleitet. Mit den minimalinvasiven Behandlungsmöglichkeiten unseres Faches bieten wir außerdem den Patienten eine Vielzahl schonender und effektiver Therapien. Ich freue mich, dass unsere Kampagne die diese Themen in leicht verständlicher Sprache und in aufmerksamkeitsstarken Bildern umsetzt, diese Auszeichnung erhält.

"Medizin mit Durchblick" ist eine gemeinsame Kampagne der Deutschen Röntgengesellschaft, der Deutschen Gesellschaft für Nuklearmedizin und der Deutschen Gesellschaft für Radioonkologie. Zentrale Elemente der Kommunikation sind eine vierteilige Broschürenserie, eine Plakatreihe, die Internetseite www.medizin-mit-durchblick.de und vielfältige Presse- und Medienmaßnahmen.

Der Health Media Award zeichnet Bestleistungen im Bereich der Gesundheitskommunikation aus. In diesem Jahr stand der Wettbewerb unter der Schirmherrschaft von Dr. Norbert Blüm, ehemals Bundesminister für Arbeit und Sozialordnung.

Über die Deutsche Röntgengesellschaft e.V.

Die Deutsche Röntgengesellschaft, Gesellschaft für medizinische Bildgebung e.V. (DRG) wurde 1905 in Berlin gegründet. Sie ist eine der ältesten medizinischen Fachgesellschaften. Die DRG widmet sich der Förderung der Radiologie in allen Bereichen der medizinischen Anwendung und der Grundlagenforschung. Aktuell zählt

die DRG 6.700 Mitglieder, vorrangig Radiologen und Medizinphysiker. Die DRG ist Ausrichterin des Deutschen Röntgenkongresses, des größten deutschsprachigen Fachkongresses der bildgebenden Medizin.

Pressekontakt:

Florian Schneider Presseverantwortlicher Deutsche Röntgengesellschaft e.V.

Tel.: 030 – 916 070 19
Fax: 030 – 916 070 22
E-Mail: schneider@drg.de
Internet: www.drg.de